



INFORMATION

Passée par le châtelain de Montmelas contre les capitaines

Saupiquet et Genoy

— 1575 —

GUERRES civiles et religieuses, massacres, pillages, épidémies et famines, tel est le bilan de la seconde moitié du seizième siècle dans nos provinces. A tous ces maux il faut en ajouter un autre, plus spécial aux campagnes, les ravages causés par des troupes d'hommes d'armes parcourant le pays, rançonnant l'habitant et ne vivant que de vol et de rapine. Ce n'était pas assez pour les habitans de Villefranche et des environs d'avoir eu à subir les violences du baron des Adrets en 1562, la peste en 1564, la famine et une nouvelle épidémie en 1573 (1). Des bandes d'aventuriers, souvent même de

(1) Voir la notice de M. le docteur Missol : *La famine et l'épidémie à Villefranche en 1573*. — *Revue du Lyonnais*, 3^e série, tome 15, 1873.